



Der Tell-Pass gewährt freie Fahrt mit Bahn, Bus, Schiff und zahlreichen Bergbahnen in der Zentralschweiz. Und dies während wahlweise zwei, drei, vier, fünf oder zehn aufeinanderfolgenden Tagen.

The Tell Pass gives you unlimited travel by train, bus, boat and (numerous) mountain railways all over Central Switzerland. You can purchase a pass for two, three, four, five or ten consecutive days.

1 Ticket für die Zentralschweiz
1 ticket for Central Switzerland



INFO

CHAT

+41 41 227 17 17
info@tellopass.ch

DIREKT-BERATUNG
PER CHAT

DIRECT ADVICE
VIA CHAT

Hier erhältlich Get it here

Der Tell-Pass ist an Schiff- und Bahnstationen sowie in Hotels und Tourismusbüros in der ganzen Zentralschweiz oder online im Ticket-shop erhältlich.

TICKETS

Print at home

TICKET SHOP
ONLINE &
PRINT @ HOME

Mehr Infos

More Info

www.tellopass.ch



Sommer Edition

1.4.2023 – 31.10.2023



Sommer Edition

Der Tell-Pass (Sommer Edition) ist vom 1. April bis 31. Oktober gültig.
The Tell-Pass (Summer Edition) is valid from 1 April to 31 October.

Winter Edition

Der Tell-Pass (Winter Edition) ist vom 1. November bis 31. März gültig.
The Tell-Pass (Winter Edition) is valid from 1 November to 31 March.



	CHF	190.-	220.-	240.-	250.-	320.-	30.-
SUMMER							
Tage Days		2	3	4	5	10	KIDS Tagespreis 30.-
WINTER	CHF	120.-	150.-	170.-	180.-	240.-	30.-

Für Kinder von 6 bis 16 Jahren für 2 bis 10 Tage.
For children aged 6 to 16 years, for 2 to 10 days.

Nur zusammen mit einem Erwachsenen-Tell-Pass gültig. Nicht gültig für Gruppen, Schulen und Vereine.
Only valid in conjunction with a Tell Pass for adults. Not valid for groups, schools or clubs.

Der Tell-Pass ist persönlich und nicht übertragbar. Kein Bezug von Wintersport-Tageskarten. Keine weiteren Vergünstigungen für Halbtax / GA / Swisspass-Besitzer. Es gelten die allgemeinen Tarifbestimmungen (Tarif 656.3). Alle Angaben ohne Gewähr. Änderungen vorbehalten.

The Tell Pass is personal and non-transferable. The Pass cannot be used to obtain wintersport day tickets. No further reductions for holders of Half-Fare or GA / Swisspass Cards or Swiss Rail Passes. General conditions (Tariff 656.3) apply. All information provided is subject to change without notice.

Holen Sie die aktuellsten Ideen vor Ihrer Reise.

Get the latest ideas before your trip.

www.tellopass.ch

Viel Spass!
Enjoy!

Imposante Bergspitzen, tiefblaue Seen, abenteuerliche Bergbahnen: Die Erlebnisregion Luzern-Vierwaldstättersee bietet eine unglaubliche Vielfalt an wunderschönen Ausflugszielen. Bestimmt finden auch Sie Ihr persönliches Juwel!

Erleben Sie die Zentralschweiz mit Bahn, Bus, Schiff und zahlreichen Bergbahnen ganz unkompliziert durch freie Fahrt, während zwei bis zehn Tagen. Zudem bieten Bonuspartner weitere Vergünstigungen an und Familien profitieren von einem attraktiven Kinderfestpreis von nur CHF 30.

Raus aus dem Alltag, rein ins Vergnügen!

Imposing mountain peaks, deep-blue lakes, and adventures by cableway! The Lake Lucerne region offers an incredible choice of day-trip destinations.

The Tell Pass is the easiest way to experience Central Switzerland by train, bus, boat, mountain railway and cable car for a set period between two and ten days. Bonus partners offer additional discounts, and children can travel for an attractive fixed price of CHF 30, making the Tell Pass particularly family friendly.

Wave goodbye to everyday routine – get out and enjoy yourself!

Print at home

TICKET SHOP
ONLINE &
PRINT @ HOME

Mehr Infos

More Info



Winter Edition

1.11.2023 – 31.3.2024

Infos

Informationen zu den Betriebszeiten erhalten Sie unter:

Information about the operating hours can be found at:

Saisonzeiten und Revisionsdaten

Seasonal times and revision dates

Vorsicht! Attention!

Änderungen auf Grund von Wind und Wetterlage möglich
Changes due to wind and weather situation possible

Weitere Vorteile

Familien
Viele Highlights wie die Kinder-Paradiese auf Brunni, Sattel-Hochstuckli oder das Mooraculum auf der Rossweid warten darauf entdeckt zu werden.

Rekorde
Die Zentralschweiz ist rekordverdächtig! Grösser, höher, einzigartig – viele Bahnen lassen sich mit diesen Superlativen beschreiben. Überzeugen Sie sich selbst.

Nostalgie
Nostalgische Bahnen, Dampfschiffe, historische Sehenswürdigkeiten – Nostalgiker und Bahnfanatiker kommen auf der Reise ins Herz der Schweiz voll auf ihre Kosten.

Klein & Fein
Entfliehen Sie dem Alltag und geniessen Sie abenteuerliche Höhenflüge in einzigartigen und romantischen kleinen Seilbahnen abseits vom Rummel.

Panoramafahrten
Dem Himmel ganz nah sind Sie auf dem Titlis, Gütsch und Briener Rothorn, den drei höchsten Gipfeln die Sie mit dem Tell-Pass erreichen. Aussicht ist garantiert!

Tips for Families
Many exciting attractions await you: the kids' paradise on Bruni, Kinderland on Sattel-Hochstuckli, and the Mooraculum at Rossweid.

Record-breaking
Central Switzerland's mountain railways are bigger, higher, more breathtaking. Come and see for yourself!

Nostalgia
Romantics and railway fans will love Central Switzerland for its historic railways, steamships, and stations.

Small & beautiful
Escape the hustle and bustle on romantic high-altitude rides in quaint and rustic cable cars.

Panoramic
You'll feel closer to heaven up on the Titlis, Gütsch and Briener Rothorn, the three highest peaks you can reach with your Tell Pass. All three offer spectacular views.

Bonuspartner
Mit dem Tell-Pass profitieren Sie jetzt noch mehr. Bonuspartner in der ganzen Zentralschweiz bieten Ihnen attraktive Vergünstigungen. Gültigen Tell-Pass an der Kasse vorlegen und von 20 – 50% Ermässigung profitieren.

Bonus Partners
With Tell-Pass you can now benefit even more. Bonus partners across all of Central Switzerland offer you attractive benefits and discounts. Present a valid Tell-Pass at the desk and benefit from 20 – 50% discount.

www.tellopass.ch



**TELL
PASS**

Gestalten Sie Ihre Reise!

Wählen Sie die Anzahl Tage, die Transportmittel und Erlebnisse selber aus.

Design your own trip

Choose the number of days, means of transport and experiences yourself.

1

TAGE / DAYS

SOMMER
CHF 190.-

WINTER
CHF 120.-

2

TAGE / DAYS

SOMMER
CHF 220.-

WINTER
CHF 150.-

3

TAGE / DAYS

SOMMER
CHF 240.-

WINTER
CHF 170.-

4

TAGE / DAYS

SOMMER
CHF 250.-

WINTER
CHF 180.-

5

TAGE / DAYS

SOMMER
CHF 320.-

WINTER
CHF 240.-

10

TAGE / DAYS

SOMMER
CHF 320.-

WINTER
CHF 240.-

Weitere Reisetipps

Further travel tips

Bilder (Nr.): (Diese Seite) Cover Sommer: Buchserhorn Richtung Vierwaldstattersee. Unten: Rigi, Cover Winter: Rigi mit Blick Richtung Niederwalden, Unter Arnssee. 1. Wandern, 2. TSB Bahn, Gschichtshorn, 3. Stoo-Mustet, 4. Mythen, 5. SGV Schnitt, 6. Pilatusbahn, 7. Tellis Rotaz, 8. Rigi Bahn, 9. Stoo-Bahn, Impressum Bilder: Maximilian Gierl, Luzern Tourismus, Beat Bruchmann, Omar Bessard, Roger Grütter, Valentin Luthiger, Tell-Pass Partner, Wanderblondies, Silvano Zeller, Stefan Zurer

www.tellpass.ch

Das Ticket für die Zentralschweiz

The ticket for Central Switzerland

www.tellpass.ch

Das Ticket für die Zentralschweiz

The ticket for Central Switzerland

Das Ticket für die Zentralschweiz

The ticket for Central Switzerland